

La préhistoire

La préhistoire commence avec l'apparition des premiers hommes et se termine avec l'invention de l'écriture.

Les dinosaures ont disparu il y a 65 millions d'années (65 000 000). On trouve les traces des premiers hominidés en Afrique et on peut les dater d'il y a 300 000 ans. L'homme préhistorique n'a donc pas pu chasser le dinosaure. Il est d'ailleurs probable que c'est le dinosaure qui aurait chassé l'homme.

Peu à peu, Homo Sapiens a dominé les premières espèces d'hommes (Homo Erectus, Néandertal...). Il a effectué de grandes migrations, pour suivre les animaux, pour échapper à des climats trop difficiles ou peut-être aussi pour découvrir de nouveaux territoires.